

Nach langen Jahren der Planung sind die Vorarbeiten für die Sanierung eines ersten Teilraums des Rüstungsaltsstandortes DAG in Stadtallendorf abgeschlossen. Die Genehmigung des Sanierungsplans wurde durch das Regierungspräsidium Gießen erteilt, die Sanierungsvereinbarungen zwischen dem Land Hessen und den Grundstückseigentümern wurden unterzeichnet.

Für die technische Umsetzung hat die HIM-ASG den Auftrag an eine Firma erteilt, die ab dem 12.Mai mit der Einrichtung der Baustelle und vorbereitenden Arbeiten beginnen wird. In den nächsten 10 Monaten werden die Grundstücke von 8 privaten Grundstückseigentümern mit einer Gesamtfläche von ca. 4 ha saniert und dabei ca.14.000 m<sup>3</sup> Boden bewegt.

Am 23.Mai 1977 werden die Sanierungsarbeiten beginnen. Aus diesem Grund lädt die Ministerin für Umwelt, Energie, Jugend, Familie und Gesundheit, Frau Margarethe Nimsch und die HIM zum „Ersten Spatenstich“ ein.

Die Veranstaltung findet auf einem Grundstück an der Warthestraße statt. Der Beginn des offiziellen Teils ist um 15.00 mit Ansprachen und einem Startsignal zum Sanierungsbeginn durch Frau Staatsministerin Nimsch.

Für Imbiß und Getränke wird gesorgt.

Die HIM-ASG-Projektleitung Stadtallendorf freut sich auf den  
Besuch der interessierten Öffentlichkeit.